

ERMUA / La biblioteca ermuarra se suma con varios actos a la campaña 'Munduko paisaiak'

'Paisajes del Mundo' pretende acercar a la biblioteca las diferentes culturas que conviven en el municipio

La biblioteca municipal de Ermua se suma a la campaña 'Munduko Paisaiak-Paisajes del Mundo', organizada por el Gobierno vasco en colaboración con once bibliotecas de la comunidad autónoma. Como cada año, la campaña pretende acercar las diferentes culturas que conviven en el municipio a la biblioteca y darlas a conocer entre sí. Para ello cada servicio propone una serie de actividades que ayuden a conseguir este objetivo.

En esta ocasión la biblioteca de Ermua ha programado varias actividades, entre ellas una relacionada con el aprendizaje de idiomas. Se trata de los grupos de conversación de inglés y francés y los clubes de lectura en inglés, en los que participan actualmente unas 80 personas, mensualmente, de diferentes edades. También se organizan los cuentacuentos en inglés, coordinados con los centros escolares, dirigidos al alumnado de cuarto de primaria.

Dentro de este programa se encuentra también la presentación del vídeo titulado 'El mundo en bicicleta', elaborado por la belga Alice Gofart y el ermuarra Andoni Rodelgo, que realizaron este viaje, con su hija e hijo durante tres años.

Esta iniciativa ha contado con una gran aceptación entre el alumnado de quinto y sexto de primaria de todos los centros escolares, no sólo por la excelente calidad de la película que ofrecieron hace pocos días, sino por la cercanía de sus autores, ya que Andoni es de Ermua, y la disposición para contestar las preguntas y curiosidades sobre esta forma de viajar, de vivir y de conocer otras culturas.

Por último, la proyección de la película 'Invictus', de Clint Eastwood, servirá para debatir con el alumnado de cuarto de secundaria la superación de barreras raciales. Será el periodista especializado en viajes y temas sociales Xabier Bañuelos el que se encargará de moderar el videoforum que se ofrecerá a los estudiantes.

Esta campaña viene a dar continuación a la celebrada en años anteriores, 'Liburutegiak Topaleku- Bibliotecas, un lugar de encuentro', aunque durante estos días también se desarrollan otras iniciativas organizadas por la biblioteca local.

Por ejemplo, el pasado martes se organizó un cuentacuentos para las personas residentes de la Residencia Abeletxe y para las usuarias del Centro de Día de la localidad. La actriz, cuentacuentos y dinamizadora de clubes de lectura de Galtzgorri, Lur Korta, se encargó de la sesión. Contó a los presentes la historia de María, de Carmela y de Teresa, todas ellas mujeres fuertes y luchadoras, unas historias cuyas protagonistas son las mujeres y en las que no faltaron los hombres y un toque de humor.

Cuentacuentos el sábado

Además esta semana, se ha realizado una visita guiada a la biblioteca municipal para personas usuarias de la Residencia. Por último, el próximo sábado, continúa la temporada de sesiones de cuentacuentos 'Tardes de Cuento' organizadas por la biblioteca en la sala infantil los primeros sábados de mes.

La sesión de esta semana lleva por título 'Bazen behin gabonetan' y estará dirigida a niñas y niños 5 a 9 años. Se encargará Begira Antzerkia. La organización recuerda que la hora de comienzo es a las 17.30 y la entrada es gratuita. A fin de evitar interrupciones, se pide puntualidad.